
Sondage 

Une année vient de se

terminer pour céder la place à

une nouvelle, et pour certains,

c’est le moment du grand bilan

et des résolutions qui vont

avec.

Dieu est en dehors du temps,

c’est pourquoi nous

considérons ce passage comme

une continuité. Il n’y a pas

d’arrêt et de nouveau départ

dans la vie, si ce n’est en

Christ où Dieu nous donne

l’opportunité de repartir à

zéro.

Sans tenir compte des temps

d’ignorance, Dieu annonce à

tous les hommes et en tous

lieux qu’ils aient à se repentir.

Actes 17 v. 30

Nous vous invitons à faire une

bonne lecture avec cette autre

exhortation du Seigneur qu’il

nous adresse sous la plume de

l’apôtre Paul.

Rachetez le temps car les

jours sont mauvais.

Ephésiens 5 v. 16.
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Sommaire 

A quoi reconnait-on un disciple du
Seigneur ?

 À ses habits
 À ses fréquentations
 À sa coiffure
 À son église
 À sa réputation
 À son amour
 Dieu seul le reconnaît



Nous vivons dans un monde cruel où
malheureusement certaines qualités se font
bien rares.
En effet, nous vivons une période sombre de
l'histoire, car les jours sont mauvais.
La politesse, la gentillesse et les petits gestes
qui font plaisir, semblent appartenir aux
générations du passé.
La bonté est l'une de ces petites graines qui ont
du mal à germer dans notre ère. C'est une
qualité que l'on ne rencontre plus et qui
pourtant est indispensable pour améliorer nos
relations avec nos semblables.
Est-il possible de revenir à ces petites choses
de la vie qui nous manquent terriblement
aujourd'hui?
Luc 18 verset 18 et 20
Un chef interrogea Jésus, et dit: Bon maître,
que dois-je faire pour hériter la vie éternelle?
Jésus lui répondit: Pourquoi m'appelles-tu bon?
Il n'y a de bon que Dieu seul.
Dans cette rencontre avec ce chef religieux,
Jésus nous apporte un enseignement de la plus
haute importance. Il nous apprend que la bonté
est le propre de Dieu. Il n'y a de bon que Dieu
seul.
Où pouvons-nous espérer récolter le fruit de la
bonté qui est si précieux pour notre monde
aujourd'hui?
Il n'y a de bon que Dieu seul, le créateur ne se
limite pas à faire des gentillesses comme nous
pouvons le faire lorsque nous en sommes
disposés, mais c'est sa nature que d'être bon.
Chez Dieu, la bonté n'est pas simplement un
acte, une manifestation, c'est ce qu'il est depuis
toujours.
Il n'y a de bon que Dieu seul, cette déclaration
de Jésus doit servir à nous diriger à la bonne
adresse.
Psaume 100 verset 5
Car l'Eternel est bon, sa bonté dure à toujours
La bonté de Dieu n'a pas de fin, contrairement
à nous autres qui sommes limités dans le
temps.

Cette gentillesse qui caractérise le créateur est
éternelle tout comme lui. Dieu ne perd pas sa
nature, ce qu'il est demeure, il reste égal à lui-
même.
La décadence et la déchéance de notre système
n'entachent en rien la bonté de Dieu.
Dieu n'arrête pas d'être bon pour x raison. La
méchanceté de l'homme ne saurait le faire
perdre sa nature.

Il n'y a de bon que Dieu seul. Les intempéries
de la déception, de la violence et de la
méchanceté emportent tout sur leur passage.
Nos valeurs et nos principes sont noyés dans
cette coulée de haine, mais la bonté de Dieu
reste intacte.
Dieu ne manifeste pas sa bonté quand nous
en sommes dignes, mais c'est dans sa nature.

Lorsque le monde, la religion, les hommes
nous auront déçus, rappelons-nous qu'il n'y a
de bon que Dieu seul.
Sa bonté ne varie pas en fonction de notre
gentillesse.

Quand tu auras été infidèle, quand tu te
rendras coupable d'un acte impardonnable,
lorsque tu auras commis l'irréparable,
souviens-toi que la bonté ne pousse que dans
le jardin de Dieu, car il n'y a de bon que Dieu
seul.
Alors viens à lui dans une démarche d’humilité
pour découvrir effectivement qu’il n’y a de bon
que Dieu seul.

Il n’y a de bon que 
Dieu seul

La carte de visite
Un samedi, le nouveau pasteur de l'église
décida d'aller visiter ses paroissiens.
Tout allait bien jusqu'au moment où il arriva à
une maison.
Les lumières étaient allumés et il était évident
que quelqu'un était là, mais il n'y avait pas de
réponse, malgré les nombreuses tentatives du
pasteur.
Finalement, il décide de laisser sa carte de
visite avec une référence de verset à l'endos :
Apocalypse 3:20

Le lendemain, après le culte, alors qu'il
comptait l'offrande il trouva sa carte avec une
note au bas de la référence qu'il avait écrite :
Genèse 3:10…

Apocalypse 3:20 : "Voici, je me tiens à la
porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma
voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je
souperai avec lui, et lui avec moi."
Genèse 3:10 : "J'ai entendu ta voix dans le
jardin, et j'ai eu peur, parce que je suis nu, et
je me suis caché."



C’est une rubrique que vous pouvez
retrouver dans l’émission Culture et Foi
sur les ondes de la radio fm espoir. Mais
également via les www.fmespoir.fr.
A travers cette rubrique nous répondons
aux questions que vous pouvez vous
poser à propos de ce livre hors du
commun.
Pour ceux qui n’ont pas encore le réflexe
de se brancher 97,3, ou de se connecter
aux www.fmespoir.fr, nous leur proposons
la version écrite du tout premier volet.

Question :
On dit généralement que tout le monde
possède au moins une bible dans sa
maison. C’est fort probable, mais
imaginons cet auditeur ou internaute qui
n’a pas du tout de bible, et qui désire s’en
procurer une.
Ma question est la suivante: où doit-elle
se rendre pour s’acheter une bonne bible.
Et puis surtout comment faire son choix,
car je crois qu’il y a plusieurs sortes de
bibles ?

Réponse :
Je pense qu’on peut trouver une bible
dans toute bonne librairie. Seulement, je
recommanderais cette personne une
librairie spécialisée, que l’on connait
généralement sous l’appellation « librairie
chrétienne ». Il en existe de nombreuses
et de confessions différentes. Je ne
saurais trop en conseiller une en
particulier, car je suppose que les
auditeurs et internautes qui nous écoutent
ne sont pas tous des résidants de la
Martinique.
Alors pourquoi une librairie spécialisée,
c’est pour profiter du large choix que l’on
y trouve en matière de bible.
Et pour répondra à ta deuxième question,
il n’existe pas plusieurs sortes de bibles,
mais plusieurs versions.
À l’origine la bible a été écrite en
araméen, et en hébreux pour les écrits de
l’ancien testament, et en grec pour le
nouveau testament. Et plusieurs
théologiens ou exégèses ont été investis
de la lourde tâche de transcrire la bible
originale en français. C’est la raison pour
laquelle on parlera plutôt de différentes
versions.

Questions :
Plusieurs versions dis-tu?
D’où ma prochaine question, toutes les
versions de la bible sont-elles bonnes ?
Y a-t-il de meilleures que d’autres ?
Comment faire quand on est un novice pour
choisir une bonne version de la bible ?

Réponse :
Il y a de très nombreuses versions de la
bible, et il y a effectivement certaines qui
sont plus dangereuses que d’autres.
À l’exemple de la « Traduction du monde
nouveau » qui est une traduction sectaire des
Témoins de Jéhovah.
Certaines traductions sont destinées à un
mouvement religieux spécifique, et elles sont
en conformité avec la doctrine du
mouvement en question.
Je pense également à bible de Jérusalem qui
est une version catholique de la bible. Elle
cherche l’élégance avant l’exactitude.
De plus on y trouve des livres dits
« deutérocanoniques ». C’est un terme sur
lequel on reviendra dans une prochaine
émission.
Sinon la version la plus répandu, et pas
nécessairement la plus simple à comprendre,
c’est la « Segond ».
Il y a plein d’autres versions. Des versions
œcuméniques comme la TOB, le Français
Courant, ou encore Parole de Vie. Il y a
également la version Semeur, la Darby, et les
révisions de la version dite Segond.
Je ne saurais trop conseiller une version
plutôt qu’une autre, c’est assez souvent une
question de sensibilité, lorsqu’on devient un
lecteur régulier de la bible.
Ce que je recommande en revanche, c’est
une étude de la bible, et non une simple
lecture routinière.
Sans cela, vous pouvez posséder la meilleure
version, mais cela ne vous servira à rien.

La bible, oui mais…

sur les 97.3

Un Samedi
sur deux

http://www.fmespoir.fr/
http://www.fmespoir.fr/


Concours biblique 

Nous vous proposons un petit retour en
arrière au mercredi 11 Novembre, date de la
huitième édition du Concours Biblique.

L’occasion pour ceux qui le souhaitaient de 
confronter leurs connaissances de la parole de 
Dieu.
Le Seigneur Jésus lui-même a utilisé sa 
connaissance des écritures pour affronter le 
diable en lui disant : « Il est écrit », ou encore 
« Il est aussi écrit ».
Nous avons vraiment à cœur de sensibiliser le 
plus grand nombre à la lecture, et bien au-
delà à la méditation des saintes écritures.
Cette année, Dieu nous a fait la grâce d’avoir 
plus d’une douzaine de participants dont 
quatre jeunes. 
Nous avons voulu mettre l’accent sur les jeux, 
en y consacrant plus de temps et par 
conséquent plus de questions, une bonne 
centaine. 

Nous voulons avant toute chose remercier 
celui sans lequel rien de tout cela n’aurait été 
possible. Merci au Seigneur d’avoir tout 
orchestré depuis l’idée du projet jusqu’à son 
entière réalisation, et de n’avoir rien laissé au 
hasard.
Le climat était incertain avec les pluies des 
jours précédents, mais Dieu nous a donné un 
temps favorable et nous lui sommes 
infiniment reconnaissants.

Merci aux intervenants, techniciens, 
musiciens, choristes, comédiens, et 
participants aux jeux qui ont contribués de 
par leur participation au bon déroulement de 
cette manifestation.
Merci également à tous ceux et celles qui ont 
pris part en coulisse à la réussite de ce 
moment.
• Joël et Ingrid (viennoiserie)
• Cilo (mise en place et décoration)
• La Schiba (matériel de projection)
• Yohan (vidéo et projection)
• Tatiana (elle saura pourquoi)
• Ceux et celles qui ont aidés aux tables pour 

le service

Plus d’une dizaine de communes étaient 
représentées, et nous tenons à remercier 
ceux qui sont venus parfois de très loin pour 
prendre part à ce moment de réjouissances 
autour de la parole de Dieu.

Merci à William et Ronald qui étaient présent 
depuis le matin, et qui ont assurés à eux deux 
toute la partie technique pour que nous ayons au 
final un rendu de grande qualité sonore.

On ne pourra pas citer tout le monde, mais nous 
tenons à nouveau à vous adresser nos sincères 
remerciements.

Nous avons des photos et un petit film que nous 
pourrons vous montrer à l’occasion pour vous 
donner un aperçu de ce que vous avez manquez.

La preuve en image.

L’année prochaine Dieu voulant, nous allons nous 
retrouver pour une neuvième édition.

Toutefois, nos activités se poursuivent avec les 
études bibliques, un Samedi sur deux à l’église 
Source de Vie du Morne des Esses, de 15 à 17 
heures. 
Un Samedi sur deux également à l’église la Schiba
au Lorrain de 14 à 16 heures.

Nous sommes présents sur les ondes toujours un 
Samedi sur deux de 10 à 12 heures dans 
l’émission Culture et Foi. 
Merci de votre soutien dans la prière. 


